

福島のぶゆき国会日誌

〈国会の動き〉

〈怒涛の年度末 3月31日に様々な大きな動きがありました！〉

● 政治改革特別委員会が流会となりました！

31日、政治改革特別委員会の理事会で、自民党と国民民主党、公明党が、本日中に採決を行って企業団体献金廃止法案を廃案にしようという強硬な姿勢を示しましたが、有志の会を含む野党（国民民主党を除く）はこれに反発し、本日は委員会が流会となりました。



Youtubeも
ご覧ください



委員会流会と
予算成立の所感

● 令和7年度予算案が奇跡的に成立しました！

その後、令和7年度予算案が成立いたしました。衆議院で日本維新の会の意向を受けて1度修正し、参議院で再び修正し、再び衆議院で再議決して成立という、不格好な異例の予算案審議。それでも年度内に成立したのは、奇跡的です。

こうした年度内成立は、野党第一党の絶大なる協力がなければできません。はたしてこれが今年の衆院選の民意だったのか？ 本日の予算案の成立と企業団体献金禁止法強行採決阻止を受けた所感をYouTubeで述べておりますので、是非ご覧ください。



〈今週の質疑〉

● 港湾法改正案の運用と洋上風力の課題について質問しました！

港湾法等改正法案の法案審議では、洋上風力発電の導入促進のための港湾等の利用に関する新たな制度の導入と、気候変動に伴う海水面の上昇に備えた官民連携した協働防護計画制度の創設について質問いたしました。

どんな地味な法案であっても、一つ一つの条文が国民や企業に大きな影響を与えます。手を抜くことなく、条文ベースでの議論を行ってまいります。



Youtubeも
ご覧ください



〈地元活動〉

● 内原地区後援会が発足しました！

前回の衆院選から新しく選挙区に加わった旧内原町で後援会を結成していただきました。私の支援者の皆さんは、何のしがらみもない中で、老若男女多様な人たちが集まって後援会を作っていただいています。3月までの国会での活動も合わせて報告し、役員体制も固めていただきました。



【国政報告のご要望も随時受付中】

お声掛けいただければお伺いいたしますので、国政報告をご要望の皆さんがいらっしゃいましたら、事務所までご連絡ください。